

# Solidarität mit den Streikenden in Frankreich!

Am 14. Juni findet anlässlich einer Senatsitzung in Paris eine Großdemo statt. Wir wollen nicht abseits stehen, und bekunden unsere Solidarität durch eine Aktion an diesem Tag vor dem französischen Konsulat in Düsseldorf.

Seit mehreren Wochen befinden sich französische Arbeitnehmer\*innen gegen das neue Arbeitsgesetz im Streik. Dieses Gesetz (Loi Travail) verschlechtert Arbeitsbedingungen und die soziale Absicherung. Wie bei der Agenda 2010 in Deutschland sollen nun auch in Frankreich die kleinen Leute für die Krise bezahlen, die sie nicht verursacht haben. Darüber hinaus gibt es weitere brachenbezogene Anlässe für die Streiks: die Privatisierung der Bahn (SNCF) und anderer Sektoren, Umstrukturierung bei den Piloten, Lohnerhöhungen etc.



## Nuit Debout - (G)Reve general

Die StudentInnen und SchülerInnen Nacht zum Tag gemacht – die wache raltraum bzw. Generalstreik. Die denten haben mit Mut, Ausdauer denen Kämpfe und Forderungen zu eine ungeahnte Kraft erlangt. Sie der Fußball-Europameisterschaft zu



haben u.a. Plätze besetzt und die (aufrechte) Nacht mit dem Generalstreik der französischen Arbeitnehmer und Studenten und Entschlossenheit die verschie-sammengeführt und haben dadurch sind entschlossen, dies auch während demonstrieren.

## Solidarische Grüße aus Deutschland und anderswo



Wir wollen mit unserer Aktion vor dem französischen Konsulat die französischen Aktiven grüßen, und erklären unsere Solidarität mit ihrem Kampf gegen Prekarisierung, Entmündigung und Polizeigewalt. Wir bewundern sie für ihre Entschiedenheit. Auch in anderen Ländern werden Solidaritätskundgebungen stattfinden, z.B. Brasilien, Spanien, USA, Schweiz, Italien.

Wir fordern alle Solidarischen auf, am 14. Juni in Düsseldorf mit Transparenten und kurzen Beiträgen dabei zu sein.

**Wann: 14. Juni 2016 um 16 Uhr**

**Wo: Martin Luther Platz 26, 40212 Düsseldorf**



„Man muss wissen, wie man ein Fußballspiel stoppen kann.“